



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Sanierungsarbeiten an der Uferstraße in Havelberg gehen planmäßig in die nächste Phase

**Im Zuge der laufenden Arbeiten am ersten Bauabschnitt zur Sanierung der Havelberger Uferstraße wird die Fahrbahnseite gewechselt.**

Dazu soll bereits morgen (31.05.) die halbseitige Verkehrsführung auf die bereits fertiggestellte (östliche) Gegenfahrbahn verlegt werden.

Fahrzeuge, die breiter als drei Meter sind, müssen die weiträumige Umleitung nutzen.

Bereits am Montag beginnen dann die Fräsarbeiten auf der westlichen Fahrbahn.

Rechtzeitig zum Pferdemarkt soll der erste Bauabschnitt der Uferstraße fertig sein, so dass die halbseitige Verkehrsführung dann aufgehoben werden kann.

Nach dem Pferdemarkt wird die Steintorbrücke für den Einbau des neuen Fahrbahnbelages gesperrt.

Der Bau des zweiten Bauabschnitts wird wie angekündigt erst im nächsten Jahr in Angriff genommen.

#### Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Pressestelle

Turmschanzenstraße 30

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504

Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)